

El voluntario social trabaja por una sociedad nueva

Las realidades temporales sociales, económicas y políticas gozan de autonomía propia, pero al dimanar del ejercicio de la naturaleza humana, creada por Dios, y redimida por Jesucristo, condicionan positivamente o negativamente la realización de todos y cada uno de los seres humanos. El cristiano siente la llamada urgente, desde la obligatoriedad moral, a dar una respuesta para que las realidades temporales se organicen y funcionen de la forma más adecuada al proyecto de Dios. Conscientes de esto como voluntarios nos esforzamos en ser una presencia viva en medio de la sociedad para ser testigos de una iglesia que con hechos, es decir con la diaconía de las buenas obras, ayuda a la transformación de la sociedad.

Este servir en medio de tantos desafíos de hoy nos exige que seamos profesionales de la acción voluntaria y para eso es preciso que como voluntariado Arquidiocesano sigamos en la tarea de convencernos, que hay que formarnos para poder lograr que nuestra presencia en nuestra ciudad región tenga impacto a través del bien que hacemos y como lo hacemos.

Les invito para que continuemos esforzándonos en aprovechar estos espacios formativos que se han venido ofreciendo y de esta manera ir configurando esta fuerza eclesial de los samaritanos de nuestra arquidiócesis.

P. Jorge Eliecer Arias T

Celebración Día Internacional del Voluntario



Con un acto sencillo, pero con gran júbilo, la Arquidiócesis de Bogotá representada por el Padre Jorge Eliecer Arias T., Animador del Voluntariado, agradeció la labor encomiable de los voluntarios sociales por su perseverancia en el servicio a los hermanos más necesitados. La actividad se realizó el pasado 2 de diciembre en la Capilla El Señor de las Bienaventuranzas.

Se contó con la presencia de

una pequeña, pero cualificada representación de voluntarios, entre ellas, se destacó el grupo de agentes de la Pastoral Penitenciaria que sirven en la cárcel Modelo, quienes estuvieron acompañadas por el Capellán Padre Edgar Alberto Galeano; y el grupo de voluntarios de la Fundación DOMUS Colombia.

Se vivieron momentos muy significativos. Una oración meditativa a la luz la Palabra sobre el anuncio del nacimiento de Jesús y el SI de María que nos enseña a confiar, acoger y servir.

Cinco voluntarios, dieron testimonio de lo que ha significado en sus vidas su discipulado misionero, que les ha permitido su crecimiento espiritual y humano.

Monseñor Jaime Alberto Mancera, Director de la Dimensión Social de la Evangelización presentó una saludo

de felicitación, e hizo eco del mensaje del Papa Francisco a los Voluntarios “*Vosotros sois artesanos de misericordia*”. A continuación presentó las seis líneas de acción que se implementarán a partir del año 2017. Enfatizó en la línea sobre la **Promoción del Compromiso Social Cristiano**, comentando que el primer semestre se hará un acercamiento a 800 organiza-

ciones eclesiales y de inspiración católica, que se han identificado, para conocer y articular sus servicios en Red.

De allí saldrá las necesidades de apoyo voluntario y de intercambios. Se contará con un directorio y con una plataforma virtual para fortalecer la acción solidaria desde las parroquias y a nivel territorial.

Se hizo el lanzamiento del Boletín virtual **Voluntarios en Camino**, que tiene por objeto animar permanentemente la acción cristiana de los voluntarios a través de artículos relacionados con el tema, de compartir experiencias y testimonios en éste campo, e informar sobre actividades a realizar.

A continuación se presentó el coro de 25 niños de la Fundación DOMUS Colombia donde deleitaron a los presentes con varios villancicos. Al final se hizo un compartir fraterno.



“Si ayudo a una sola persona a tener esperanza, no habré vivido en vano.” Martin Luther King.

Vosotros sois la mano tendida de Cristo: ¿Lo habéis pensado?

Presentamos un aparte del Mensaje del Papa Francisco a los voluntarios trabajadores de la misericordia. Documento entregado por la Arquidiócesis de Bogotá en la celebración del Día Internacional del Voluntario.

Hermanos y hermanas, vosotros representáis el gran y variado mundo del voluntariado. Entre las realidades más hermosas de la Iglesia os encontraréis vosotros que cada día, casi siempre de forma silenciosa y escondida, dais forma y visibilidad a la misericordia. Vosotros sois *artesanos de misericordia*: con vuestras manos, con vuestros ojos, con vuestro oído atento, con vuestra cercanía, con vuestras caricias... artesanos. Vosotros manifestáis uno de los deseos más hermosos del corazón del hombre: hacer que una persona que sufre se sienta amada. En las distintas condiciones de indigencia y necesidad de muchas personas, vuestra presencia es la mano tendida de Cristo que llega a todos. Vosotros sois la mano tendida de Cristo: ¿Lo habéis pensado? La credibilidad de la Iglesia pasa también de manera convincente a través de vuestro servicio a los niños abandonados, los enfermos, los pobres sin comida ni trabajo, los ancianos, los sin techo, los prisioneros, los refugiados y los emigrantes, así como a todos aquellos que han sido golpeados por las catástrofes naturales... En definitiva, dondequiera que haya una petición de auxilio, allí llega vuestro testimonio activo y desinteresado. Vosotros hacéis visible la ley de Cristo, la de llevar los unos los pesos de los otros (cf. Ga 6,2; Jn 13,24). Queridos hermanos y hermanas: vosotros tocáis la carne de Cristo con vuestras manos, no lo olvidéis. Tocáis la carne de Cristo con vuestras manos. Sed siempre diligentes en la solidaridad, fuertes en la cercanía, solícitos en generar alegría y convincentes en el consuelo. El mundo tiene necesidad de signos

concretos de solidaridad, sobre todo ante la tentación de la indiferencia, y requiere personas capaces de contrarrestar con su vida el individualismo, el pensar sólo en sí mismo y desinteresarse de los hermanos necesitados. Estad siempre contentos y llenos de alegría por vuestro servicio, pero no dejéis que nunca sea motivo de presunción que lleva a sentirse mejores que los demás. Por el contrario, vuestra obra de misericordia sea humilde y elocuente prolongación de Jesucristo que sigue inclinándose y haciéndose cargo de quien sufre. De hecho, el amor «edifica» (1 Co 8,1) y, día tras día, permite a nuestras comunidades ser signo de la comunión fraterna.

*Leer documento completo
Catequesis del santo padre francisco para los operadores de misericordia
plaza de san pedro sábado 3 de septiembre de 2016*



Niños beneficiarios de la Fundación DOMUS Colombia en la celebración del Día Internacional del Voluntario.

Un día con los niños alegrando su Navidad

En el Barrio Santa Viviana - Ciudad Bolívar, el pasado 11 de diciembre se entregaron regalos a los niños y mercado a algunas familias de este sector de Bogotá. Misión conjunta de la Fundación de Atención al Migrante y la Fundación DOMUS Colombia. La actividad estuvo apoyada por personas voluntarias de ambas instituciones.



Padre Jorge Eliecer Arias Director Fundación DOMO Colombia



Hna. Teresinha Monteiro Directora FAMIG

Noticias

Intenciones del oración del Papa Francisco febrero-2017

Pide rezar “por aquellos que están agobiados, especialmente los pobres, los refugiados y los marginados, para que encuentren acogida y apoyo en nuestras comunidades”.

Unámonos con la oración del voluntario:

Envíame, Señor, y dame constancia, apertura y cercanía.

Enséñame a caminar en los pies del que acompaño y me acompaña.

Ayúdame a multiplicar el pan y curar heridas, a no dejar de sonreír y de compartir la esperanza.

Quiero servir configurado contigo en tu diaconía.